

Une nouvelle étape, un engagement renouvelé.

Bonjour à toutes et à tous. Je me présente : Maxime Leblanc. Je suis consacré à notre syndicat depuis bientôt 14 ans, d'abord comme délégué, adjoint à la trésorerie, et maintenant membre du comité de fonds de pension depuis 2016.

J'ai été témoin de changements, d'épreuves et de défis pour notre syndicat, et j'ai soutenu avec conviction l'équipe de Roger Boudreau, notre nouveau président. Je crois en leur vision, en leur engagement, en leur capacité à moderniser notre syndicat tout en restant proches des réalités du terrain et à l'écoute des membres.

Une gouvernance plus transparente, des processus plus efficaces, une meilleure prise en compte des membres : ce sont des valeurs qui me parlent et je souhaite mettre mon expérience et mon engagement au service de cette équipe, à votre service.

C'est pourquoi je me présente comme délégué syndical.

Bonne journée,

Maxime Leblanc.